

18 de marzo de 2025

NOTA INFORMATIVA

Miguel Díaz Román designa a Yasin Harrús como presidente del Comité de Pickleball para el periodo olímpico 2024-2028

El presidente de la RFET, Miguel Díaz Román, tras su reelección como máximo dirigente del Tenis Español, por tercer mandato consecutivo, ha designado como Presidente del Comité Nacional RFET-Pickleball a Yasin Harrús, Presidente de la Federación de Tenis de Ceuta y Vocal en la Junta Directiva Nacional de la Real Federación Española de Tenis, con la intención de potenciar el crecimiento de esta modalidad deportiva en nuestro país.

El Pickleball, nacido a mitad de los años 60 en Estados Unidos, es una modalidad deportiva de raqueta que combina elementos del tenis, pádel, bádminton y tenis de mesa. Es conocido por ser una modalidad deportiva inclusiva y fácil de aprender, con pistas pequeñas que permiten su práctica tanto en interiores como en exteriores. En España, cuenta en la actualidad con cerca de 20.000 jugadores y jugadoras.



Carlos Trujillo Muñoz (Ceuta):

Almudena Lázaro
(Relaciones Clubes de
Barcelona, miembro del Comité

Yasin Harrús: Presidente (Relaciones institucionales - Tesorería - Eventos - Patrocinio) trabajará junto a un equipo especializado para potenciar esta modalidad deportiva, incorporada en la estructura de la Real Federación Española de Tenis a finales del año 2023, formado por Gabriel Cuadros Catalán (Madrid), Almudena Lázaro Caballero (Barcelona), Sergio Díaz Ibáñez (Madrid) y Juan



Caballer: Vicepresidenta Pickeball), nacida en de Pickleball de la Real

Federación Española de Tenis. Co- fundadora Vila Pickleball, el primer centro indoor de Cataluña exclusivo de Pickleball (2021).

Presidenta del Sabadell Pickleball Club (SPC) primer Club de Pickleball Federado en Cataluña (2024). Miembro de la Junta Directiva de la Federación Catalana de Tenis (2024). Miembro del Comité de Pickleball Catalán (2024). Miembro del Comité de Pickleball Español (2025). Desde este mismo momento estoy a disposición de clubs y entidades deportivas federados y no federados, interesados en el PICKLEBALL.



Gabriel Cuadros Catalán (Técnico deportivo - Competición - Selección nacional), nacido en Madrid, miembro del Comité de Pickleball de la Real Federación Española de Tenis. Director Técnico de RFET-Pickleball. Director de torneos del Circuito Nacional de Pickleball. Máster Instructor de Pickleball. Entusiasta del deporte y apasionado del Pickleball y sus jugadores.

Sergio Díaz Ibáñez (Relaciones con jugadores y jugadoras de Pickleball), nacido en Madrid, miembro del Comité de Pickleball de la Real Federación Española de Tenis. Jugador madrileño de Pickleball situado en el top 20 de la clasificación 2024. Participante y voluntario habitual en eventos y torneos de Pickleball desde el año 2015. Mi pertenencia a diversos clubes me ha permitido interiorizar los valores esenciales de esta modalidad deportiva, así como, comprender las demandas de los jugadores de Pickleball a todos los niveles.



Juan Carlos Trujillo Muñoz (Responsable de Comunicación), nacido en Ceuta, miembro del Comité de Pickleball de la Real Federación Española de Tenis. Jugador, técnico y directivo de la Federación de Tenis de Ceuta. Jefe de Prensa del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta (2003-2006), Jefe del Gabinete de Prensa del Instituto Ceutí de Deportes (2006-2019), creador y administrador de redes sociales en diferentes organismos e instituciones y colaborador en diferentes medios de comunicación.

COMITÉ DE PICKLEBALL

Gran Vía Carles III, 124
08034 - Barcelona, España
T. +34.932.005.355
www.rfet.es | @RFETenis



La Real Federación Española de Tenis completa el Comité Nacional de Pickleball con una nueva incorporación

El presidente de la Real Federación Española de Tenis (RFET), Miguel Díaz Román, ha anunciado la incorporación de un nuevo miembro al Comité Nacional de Pickleball, órgano encargado de impulsar y coordinar el desarrollo de esta disciplina en nuestro país.

Este nombramiento responde a la voluntad de consolidar la estructura federativa en torno al pickleball, reforzando el área **arbitral**, fundamental para el crecimiento ordenado y sostenible de esta modalidad emergente. Una figura que no solo optimiza la toma de decisiones y la gestión de conflictos, sino que también contribuye a una cultura de respeto y profesionalismo dentro de la organización.

El nuevo integrante se suma al equipo liderado por **Yasin Harrús**, responsable del Comité Nacional, con el objetivo de completar un equipo de trabajo multidisciplinar que permita atender las necesidades organizativas, formativas y reglamentarias del pickleball a nivel nacional reafirmando su compromiso con el desarrollo del pickleball en España.

Álvaro Prieto Durán (Vocal-Arbitraje) es árbitro activo desde el año 2004, año en el que obtuvo la titulación de Juez Árbitro – Juez de Silla y Juez de Línea de tenis. Actualmente es chapa roja y chapa amarilla de la RFET. La relación con el pickleball comenzó en el año 2024, superando el I Curso de Árbitros elaborado por docencia RFET. Ha sido Juez Árbitro entre otros del Spanish Open Pickleball celebrado en Madrid en junio de 2024 y del I Campeonato de España cuyas finales se disputaron en la Plaza de España de la capital en septiembre de 2024.

